

Presseinformation

Abteilung Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Leitung: Andreas Vanek
Telefon: 0203/28 15 - 836010
FAX: 0203/28 15 - 836090
E-Mail: pr@spk-du.de

08.08.2016

Musik, Kinderspaß und viele Anbieter beim "21. Stadtfest Rheinhausen"

Am Wochenende erlebt das Stadtfest seine 21. Auflage. Viele Anbieter und eine bunte musikalische Mischung. Für junge Besucher gibt es zwei Besonderheiten.

„Ein Aussteller kommt sogar aus Übersee“, lässt Karsten Vüllings, Vorsitzender der Werberings Rheinhausen, bei der Vorstellung des Stadtfestes am Wochenende die „Nachrichtenbombe“ platzen. Um dann nach ein paar Sekunden der Wirkung schelmisch grinsend zu erklären: „Der Aussteller kommt wirklich aus Übersee. So heißt aber ein Ort in Österreich. Der Mann präsentiert Edelbrände.“ Nun zweifelsfrei eine Besonderheit des diesjährigen Festes, das vom 12. bis 14. August mittlerweile zum 21. Mal über die Bühne geht.

Eigentlich sollte im letzten Jahr mit dem Event Schluss sein. Doch Karsten Vüllings als Hauptorganisator hatte nicht mit den Bürgern gerechnet. Noch während das Fest vor einem Jahr lief, wurde er immer und immer wieder von Menschen angesprochen, dass es mit diesem Highlight in Rheinhausen weitergehen müsse. Auch in den sozialen Netzwerken gab es entsprechende Kommentare. Das war ein Grund, das Stadtfest weiterlaufen zu lassen. Als zweiten Grund formulierte Karsten Vüllings seine Befürchtung, dass möglicherweise ein externer Veranstalter auf die Stadt zugehen könnte, um dieses Fest in Rheinhausen anzubieten. Skepsis äußerte Vüllings vor allem deshalb, dass man nicht wisse, was dann angeboten würde. Also entschied sich der Werberingvorsitzende, die Dinge wieder in die Hand zu nehmen und betonte vor allem, dass er bei der Organisation eine große Unterstützung durch den Hauptsponsor Sparkasse und durch das Bezirksamt Rheinhausen erfahren habe.

Das Programm mit einigen Neuigkeiten dürfte ein gelungenes Fest versprechen. Froh ist Karsten Vüllings, dass das Event „zu 99,9 Prozent textilfrei ist“. Und sorgt mit dieser Aussage für die nächste Sprachlosigkeit, erklärt aber schnell: „Es gibt keine Klamottenhändler.“

Ansonsten wird es ein buntes Bild sein, das der Besucher auf der Krefelder Straße zwischen Schul- und Atroper Straße sowie auf der Fußgängerzone der Friedrich-Wilhelm-Straße vorfindet. Mit mehr als 80 Teilnehmern wird gerechnet. Besonders die Kids dürften bei dem Fest ihren Spaß haben. So ist die Hasbro Nerf Tour 2016 (es wird mit einer speziellen Spielpistolenart „geschossen“) auf dem Fest vertreten. In Zusammenarbeit mit dem Veranstalter „Hits4Kids“ können sich die kleinen Besucher an einer Kletterwand versuchen oder beim Trampolin Bungee in luftige Höhen springen. Weitere Highlights sind Kinderfahrgeschäfte, Schminken mit dem Zoo Duisburg sowie Angebote des Aquaparks.

Verkaufsoffener Sonntag

Eine bunte Mischung aus Musik gibt es schon zur Eröffnung am Freitag um 16 Uhr auf der Sparkassenbühne an der Krefelder-/Ecke Friedrich-Alfred-Straße. Den Startschuss werden Bezirksbürgermeister Winfried Boeckhorst und Karsten Vüllings geben. Die Sparkasse hält bei ihrer Tombola einen tollen Überraschungsgewinn bereit. Den musikalischen Teil der Eröffnung bestreiten die Lokalmatadoren „Treue Bergvagabunden“. Am Freitagabend geht es auf der Sparkassenbühne ab

Presseinformation

19 Uhr mit „Golden Sixties“, die Oldies spielen, weiter. Am Samstag sorgen „Jamie Clark’s Perfect“ (19 Uhr) mit ihrem „Irish Folkabilly“ für Stimmung. Zum Musikprogramm gehören außerdem: Musikvereinigung Duisburg-West, Majoretten- und Drumband Diana, Countrysänger Jay Wagner, „The Sputnicks“ und die DJ’s Mastersound. Nach dem Wochenmarkt am Samstag wird Mike Brendel auf dem Hochemmericher Markt eine zweite Bühne aufbauen. In ganz Duisburg ohne weitere Konkurrenz findet am letzten Tag des Stadtfestes der verkaufsoffene Sonntag statt, an dem sich die meisten Einzelhändler beteiligen.



Karsten Vüllings (Werbering Rheinhausen, rechts) sowie Gudrun Tomberg (Bezirksamt Rheinhausen) und Andreas Vanek (Pressesprecher Sparkasse Duisburg) mit dem Werbeplakat für das Rheinhauser Stadtfest.